

平高新聞

第4号

発行：長崎県立平戸高等学校教務部

平成24年7月20日

校長室から

4月、紐差教会の真下にあるアパートで目覚めた初めての朝のことです。大きな鐘の音に驚き時計を見ると、5時半。少し前に聞こえてきた道行くご婦人方の話し声。「紐差の人はすごい！」と思いました。また、夜、台所に立つと、窓から横一列に並ぶたくさんの灯りが見えます。昼間見ると落ち着いた素敵な大きな建物。マンションかと思いきや、修道院とのこと。そういえば、紐差小学校の入学式には、シスターのお姿もありました。あの建物の中でどんな生活が営まれているのか。カチッ！知りたがり屋の私の頭にスイッチが入ります。しかし、敷居は高い。

平高に赴任し平戸の中南部の地理や歴史を知るにつけ、紐差教会だけでなく木ヶ津教会や志々伎神社を古くから守り、維持してこられた方々のコミュニティづくりに興味関心が湧いてきました。新しくは、小鳩保育園の創設にも。こうした地域の力を学校経営の参考にさせていただきたいと思っていますので、新聞を見られた関係者の方、どうぞ校長室をご訪問ください。お待ちしております。

さて、夏休みが始まりました。地域の皆さまには、生徒たちが、いつも以上にお世話になっていると思います。どうぞよろしくお願ひします。保護者のみなさまには、お子様の事故防止にご注意をお願いします。

8月の主な行事予定

8月 3日	オープンスクール
8月 9日	全校登校日（平和学習）
8月16日	3年生後期補習開始（～21日）
8月21日	夏期休業終了
8月22日	全校集会 大掃除
8月23日	基礎学力診断テスト（1，2年）
8月25日	体育祭前除草作業
8月30日	体育祭総予行



平戸高校 オープンスクール
平成24年8月3日(金)12:40～

だったら平高！

Get a chance

様々な活動の様子を写真で紹介しています。

お問い合わせ先
〒850-0001 長崎県平戸市
〒850-0002 長崎県平戸市
〒850-0003 長崎県平戸市
電話：0958-22-1111
Eメール：open@hikari-h.ac.jp

第38回 体育祭 9月2日(日)

Over limited (仮称)

一目を覚ませ！無限大の可能性

乞う ご期待！！

健闘 野球部の夏

第94回全国高校野球選手権長崎県大会が7月7日に開幕し、本校は9日に小浜高校と対戦しました。

結果は0-7（7回コールド）と大変残念でしたが、1、2年生は、次に向けて練習を始めています。



6月の出席率 99.5%

1 年 生 職 場 見 学

7月10日、「産業社会と人間」の授業で1年生が企業見学を行いました。「ジャパネットたかた」、「流体技研株式会社」、「中興化成工業株式会社」を2コースに分かれて訪問しました。

総合学科である平戸高校は、生徒の進路希望に応じて3つのコースを設けています。進路にあった系列・科目選択を行うためにも、今回の企業見学を役立ててほしいと思います。とくに、「ジャパネットたかた」は国内最大手の通販企業であり、メディアを用いた販売から大規模な流通システムまで、同社内で見学することができました。また、今回は高田社長も佐世保におられて、直接お話を聴くことができたので、生徒たちは大変、感激して帰ってきました。



2 年 生 職 場 体 験

7月11日から7月13日までの3日間、2年生46人が市内の18の事業所で職場体験学習を行いました。事業所への挨拶、打ち合わせなど、生徒たちは緊張の連続だったようです。

事業所のみなさまのお蔭で、生徒たちは、この3日間で仕事をするの大変さを身をもって学ぶことができました。また地域の方々が見守ってくださっていることを実感できたようです。本当にありがとうございました。



〈お世話になりました〉ホームプラザナフコ平戸店 (株) ヤマト運輸平戸便センター宅急便センター 山田保育所 中野愛児園 津乃上製菓 林自動車整備工場 マルセイ中部店 平戸市役所中部支所 こんどう美容室 平戸市民病院 社会福祉法人白寿会特別養護老人ホーム平戸荘 東和愛児園 ファミリーマート紐差店 楠製菓 美容室シャルム 社会福祉法人愛和会特別養護老人ホームわだつみの里 平戸市役所南部支所 平戸市消防署中津良出張所 なるこラーメン

就職アドバイザー派遣事業

7月6日(金)、「就職アドバイザー派遣事業」が開催されました。今年は3年生全員が受講しました。プロのアドバイザーの方々から礼法指導や話し方について指導を受け、9月中旬から始まる就職試験で自分自身をアピールする方法などを熱心に学んでいました。



吹奏楽部サマーコンサート

本校吹奏楽部は7月24日(火)の長崎県吹奏楽コンクールを前に、7月16日(月)、中部地区ふれあいセンターで第6回『サマーコンサート』を開催しました。ホールには100人以上の方が集まり、歌や楽器の響きに聴き入っておられました。本番でも、悔いの残らない演奏を期待しています。

